

La Nueva Escuela Mexicana (NEM) es un modelo educativo que se implementó en México en 2019, con el objetivo de mejorar la calidad de la educación y preparar a los estudiantes para enfrentar los desafíos del siglo XXI.

Podemos describir Principios básicos de la Nueva Escuela Mexicana:

1. ***Aprendizaje basado en competencias***: La NEM se centra en el desarrollo de competencias que permitan a los estudiantes resolver problemas y enfrentar desafíos en diferentes contextos.
2. ***Enfoque en la resolución de problemas***: La NEM fomenta la resolución de problemas y la toma de decisiones informadas, para que los estudiantes puedan enfrentar desafíos complejos.
3. ***Aprendizaje colaborativo***: La NEM promueve el trabajo en equipo y la colaboración entre los estudiantes, para fomentar la comunicación efectiva y la resolución de conflictos.
4. ***Uso de tecnologías digitales***: La NEM incorpora el uso de tecnologías digitales para apoyar el aprendizaje y mejorar la eficiencia en la educación.
5. ***Enfoque en la inclusión y la diversidad***: La NEM busca promover la inclusión y la diversidad en la educación, para que todos los estudiantes tengan oportunidades iguales para aprender y desarrollarse.

Estructura de la Nueva Escuela Mexicana:

La NEM se estructura en torno a 5 componentes clave:

1. ***Plan de estudios***: Define los objetivos y competencias que se deben desarrollar en cada nivel educativo.
2. ***Modelo de gestión***: Establece la estructura y el funcionamiento de las escuelas y los centros educativos.
3. ***Capacitación docente***: Proporciona oportunidades de capacitación y desarrollo profesional para los docentes.

4. *Infraestructura y equipamiento*: Garantiza que las escuelas y los centros educativos cuenten con la infraestructura y el equipamiento necesarios para apoyar el aprendizaje.
5. *Evaluación y seguimiento*: Establece mecanismos para evaluar y seguir el progreso de los estudiantes y la efectividad del modelo educativo.

La Nueva Escuela Mexicana es un modelo educativo que busca transformar la educación en México y preparar a los estudiantes para enfrentar los desafíos del siglo XXI.

Lizzie Casarrubias moreno